

ANA MIRKA SEITZ  
CONICET/USAL/IDICSO – Buenos Aires

**La dinámica de mayo como fundamento Bicentenario de las RRII  
del Continente desde un pensamiento situado**

La disciplina de las Relaciones Internacionales tiene un predominio norteamericano tanto en su origen cuanto en su “mainstream” o corriente predominante dentro de los debates teóricos. Esto supone implícitamente en la práctica tanto una selección de temas cuanto la implementación de una modalidad cognitiva.

En este trabajo nos proponemos compartir una propuesta analítica alternativa desde el pensamiento latinoamericano situado y fundamentada en la Historia que nos permite ver originalidades en los perfiles de la conducta regional esperada. Tomamos aquí al proceso de Mayo y de la Independencia Sudamericana como claves interpretativas fundamentales de las relaciones Internacionales de la Región.